

Merci à tous de vous être mobilisés

Mamans d'élèves dévouées

Les écoles : les
directrices.teur,
les élèves sensibles

La Municipalité,
le directeur général des services,
l'équipe technique disponible et efficace

Les généreux donateurs

L'association "Peinture sur
soie" pour les jolis bracelets

Notre référente du
Téléthon pour son
intervention auprès
des élèves



Et pour les retardataires, une urne reste à
votre disposition en mairie jusqu'au 11
décembre pour recueillir vos dons afin de
soutenir la recherche pour la lutte contre
les maladies génétiques rares.

L'amicale laïque de Roeux